
 
RM Borkenstein ist erfreut darüber, dass der Antrag der SPD-FDP-Gruppe in den 
Vorberatungen einstimmig unterstützt wurde und die Stadt damit ihrer Verpflichtung, 
ihren Bürger/-innen preiswerten und angemessenen Wohnraum zur Verfügung zu 
stellen, nachkommen kann. Er erläutert den Ablauf der Bauleitplanung für die 
Flächen am Klosterweg und den Inhalt des Antrages. Die Wohnungsbaugesellschaft 
Friesland mbH hat in Gesprächen mit der SPD-FDP-Gruppe Bereitschaft signalisiert, 
in diesem Bereich Wohnraum – vergleichbar mit ihrem Objekt in der Jeverschen 
Straße - zu errichten. 
 


